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В ОБЛАСТИВ ОБЛАСТИ

ДЕЛА 
КРЕСТЬЯНСКИЕ

Документы Документы 
предоставлять не нужнопредоставлять не нужно

Абонентам ОАО «Нижегородская сбы-
товая компания» - жителям и домохо-
зяйствам, отнесенным к льготным ка-
тегориям - не нужно представлять под-
тверждающие документы в абонентский 
пункт Энергосбыта или направлять их по 
почте для увеличения социальной нормы 
потребления электроэнергии в соответ-
ствии с Постановлением Правительства 
Нижегородской области.

Все данные об отнесении граждан или 
домохозяйств к разряду льготников будут 
предоставлены органами соцзащиты на-
селения, и уже в начале августа отдель-
ные категории жителей получат счета за 
услугу энергоснабжения, сформирован-
ные с учетом увеличенного размера со-
циальной нормы. 

Напоминаем, что Правительство 
Нижегородской области 25 июня 2014 го-
да приняло Постановление № 425, кото-
рое внесло изменения в Постановление 
№ 310 «Об установлении размера соци-
альной нормы потребления электриче-
ской энергии населением».

В соответствии с данным 
Постановлением изменилась величина 
социальной нормы потребления элек-
троэнергии для отдельных категорий 
граждан.

Пресс-служба ОАО «Нижегородская 
сбытовая компания» 8(831) 254-08-54

23 августа — 23 августа — 
праздник районапраздник района

Состоялось заседание оргкомитета 
по проведению празднования 85-летия 
Пильнинского муниципального района. 
Торжества состоятся 23 августа, но подго-
товка к ним уже началась. Определились,  
какие мероприятия будут проведены, за-
креплены ответственные за каждое из 
них, готовится сценарий праздника, раз-
рабатываются  положения и конкурсы . 
Это все работа оргкомитета, а всем жи-
телям Пильны и поселений района надо 
привести в порядок свои придомовые 
территории, убрать мусор, скосить траву 
и готовиться к встрече гостей.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
ПИЛЬНИНСКОГО РАЙОНА!

Центральной библиотекой и библиоте-
ками района ведется сбор информации 
об участниках войны, умерших в мирное 
время, для дополнения данных о ветера-
нах и издания второго тома Книги памя-
ти Пильнинского района. 

Это издание будет дополнять и уточ-
нять сведения в уже существующем пер-
вом томе.

Однако без помощи родственников, 
краеведов, журналистов, ветеранов, ак-
тивистов трудно собрать необходимый 
материал об участниках войны.

Поэтому обращаемся к жителям рай-
она с просьбой принять участие в сборе  
информации, для выпуска  второго тома 
Книги памяти. Приносите в Центральную 
библиотеку и сельские библиотеки лю-
бые документы, касающиеся жизни и 
участия в боях  ваших родных и земляков. 

Желательно как можно подробнее за-
писать боевой путь каждого участника 
войны и отразить: фото, Ф. И. О., год 
рождения, год призыва и каким воен-
коматом, звание, должность, род во-
йск, в составе какого фронта воевал, 
период нахождения на фронте, где 
участвовал в боях, где начал и закон-
чил войну, ранения, контузии, какие 
награды (названия наград) и за какие 
боевые действия получил, когда вер-
нулся с войны.

Уважаемые земляки, надеемся на 
вашу посильную помощь в подготовке 
издания и заранее благодарны.

ПОКА МЫ ПОМНИМ, ОНИ ЖИВЫ!
607490, Нижегородская область,
р.п. Пильна
ул. Тарлыкова, д.27 Центральная 

библиотека
Тел.: 8(83192)5-16-37,
8(83192)5-10-91
Сайт: http://biblioteka-pilna.ru/

e-mail:biblioteka-pilna@yandex.ru                                                                                                                     
Оргкомитет.

Окружной 
агропромышленный форум 
«День поля - 2015» решено 
провести в Нижегородской 
области
Нижегородские аграрии получи-

ли высокую оценку коллег из других 
регионов Приволжского федераль-
ного округа в рамках прошедшего 
в Оренбурге окружного «Дня поля» 
– агропромышленного форума, на 
котором регионы ПФО представили 
свои достижения в сельском хозяй-
стве. Выставочная экспозиция нашей 
области, составленная из продукции 
таких известных производителей как 
Павловский агрохолдинг, агрокомби-
нат «Горьковский», Лысковский пив-
завод, Дзержинский мясокомбинат, 
НМЖК, «Сормовский хлеб» и многих 
других, по единодушному признанию 
участников, стала самой масштабной. 
По решению организаторов форума, 
следующий приволжский «День по-
ля – 2015» пройдет в Нижегородской 
области.

Свыше двух тысяч специалистов АПК 
из разных регионов Приволжья ежегодно 
собираются на этот форум, чтобы оце-
нить уровень развития техники, техноло-

гий, оценить наработки коллег и взять на 
вооружение чужой передовой опыт.

- Надо всегда учиться друг у друга! 
- считает Яшат Ганеев из Татарстана. – 
Скажу честно, нижегородские достиже-
ния действительно впечатляют.

- Многие ваши продукты и технологии 
нам интересны, - признается Иван Язьков 
из Саратова, -  Вплоть до пива, кваса и 
газировки, а они у вас отменные!

Одной из первых интерес к своей про-
дукции перевела в плоскость реального 
сотрудничества Перевозская семено-
водческая станция, которая на форуме в 
Оренбурге заключила несколько выгод-
ных договоров на поставку семенного ма-
териала в соседние регионы, куда теперь 
отправятся рапс, бобовые и зерновые.

Интересовались соседи и об-
ластными программами поддержки 
животноводства.

- Самый большой надой от фуражной 
коровы в Оренбургской области состав-
ляет 3600 кг, а в Нижегородской области 
средний надой – 4650 кг, - рассказал   ми-
нистр сельского хозяйства и продоволь-
ственных ресурсов Нижегородской обла-
сти Алексей Морозов. – Это результат хо-
рошо организованной кормовой базы, в 
которой комбинируются грубые и сочные 
корма, а также большой доли племенного 

скота в общем поголовье областного дой-
ного стада.

К слову, доля племенных животных в 
общем поголовье в нашем регионе со-
ставляет сегодня 22%. Для сравнения, в 
среднем по России – 10%.

- Мы всегда уделяли этой работе боль-
шое внимание, а теперь ставим задачу 
довести долю племенного стада до 30%! - 
заявил в Оренбурге глава Нижегородской 
области Валерий Шанцев. – Разводим 
новые породы скота! С 2014 года зара-
ботала областная программа поддерж-
ки мясного животноводства, по которой 
в Лысковский район завезли более 1 
тысячи голов ангусов. В Навашинском 
районе занимаются разведением коров 
галловейской породы. Важно не вариться 
в собственном соку, а изучать новейшие 
технологии и методики!

Такое внимание развитию села при-
носит ощутимые плоды, в том числе, и 
в виде признания со стороны коллег из 
других регионов. Именно по этой при-
чине организаторы Дня поля и приняли 
решение провести следующий приволж-
ский агропромышленный форум – 2015 
в Нижегородской области. Нет никаких 
сомнений в том, что нашим селянам най-
дётся чем удивить гостей!

Н. ВАСИЛЬЕВА.

В СПК «Деяновский» сенокос для хо-
зяйственных целей завершен, но про-
должается для членов кооператива, 
которые заготавливают корма для лич-
ного подворья, ведь у каждого для этих 
целей есть свой участок. 

В целом же в хозяйстве сенокос прово-
дился на общей площади около 2000 га, 
это и однолетние, и многолетние травы, 
вот только из-за весенней засухи их со-
стояние оставляло желать лучшего. Всего  
заготовлено сена 1100 т (-800 т к прошло-
му году), заложено сенажа 5000 т (- 2000 т 
к прошлому году). 

Руководитель хозяйства В.И. Бол-
таевский говорит, что в этом году при 
заготовке кормов ставка делается на ку-
курузу, которая в прошлом году дала хо-
роший результат, и в это году посевные 
площади под нее были увеличены. Так ку-
куруза на силос занимает 250 га, на зер-
но – 150 га. Сейчас виды на урожай у нее 
хорошие, до двух метров высотой уже вы-
махала. К тому же, улучшить и обогатить 
кормовой рацион можно именно за счет 
этой культуры, выращенной на зернофу-
раж. Возделыванием кукурузы на зерно 
в хозяйстве занимаются всего второй год, 
и эта технология пока только отрабатыва-
ется,  а для качественной уборки в этом 
году были приобретены специальная при-
ставка к зерноуборочному комбайну и 
плющилка, причем белорусского произ-
водства, СПК «Деяновский» первыми в 
области заключили подобную сделку. На 
сенокосе в этом году были задействованы 
три комбайна «Полесье»,  кадры же почти 
все молодые, среди 28 работающих меха-
низаторов средний возраст составляет 42 
года.  

На заготовке сенажа  В.И. Болтаевский 

отметил работу Сергея Старостина, 
Геннадия Чилеева, Владимира Лячканова. 
Из звена по заготовке  сена хорошие ре-
зультаты показали братья Сарбаевы, 
Владимир и Александр, а также Дмитрий 
Петров, Дмитрий Сарбаев, Дмитрий 
Остренин, Дмитрий Гущин и Сергей 
Терников. 

Сейчас в хозяйстве идет обработка па-
ров, а так же подготовка семян под ози-
мой сев этого года. 

 Впереди у сельских тружеников самая 
горячая пора – уборочная кампания, старт 
которой в СПК «Деяновский» намечен на 
21 июля. В.И. Болтаевский от прогнозов 
на уборочную воздерживается, говорит, 
что урожай надо в амбаре считать, и это 
верно, но будем надеяться, что погода бу-
дет благосклонна к аграриям, и не будет 
вносить в их нелегкий труд свои неблаго-
приятные коррективы. 

Общая уборочная площадь в хозяйстве 
составит 3300 га, из них озимых 1500 га, 
они сохранились в полном объеме и нахо-
дятся в удовлетворительном состоянии, у 
яровых состояние немного хуже.  

Полным ходом идет подготовка техни-
ки, устраняются мелкие недоделки, что-
бы машины и комбайны работали в поле 
без сбоев и простоев. К уборочной в хо-
зяйстве был приобретен новый комплекс 
«Полесье», в прошлом году были куплены 
два новых уборочных комплекса «Акрос», 
всего же в этом году в поле выйдут 8 энер-
гомощных  комбайнов. Проведен полный 

комплекс мероприятий для подготовки  
тока к приему зерна, будут работать три 
сушилки. 

Помимо проведения полевых работ 
в СПК «Деяновский» много других за-
бот, и дел хватает всем труженикам. Так 
хозяйство вновь вступило в программу 
реконструкции и строительства животно-
водческих помещений. В.И. Болтаевский 
отмечает, что они  принимают участие в 
этой программе каждый год, с момента 
начала ее реализации, и благодаря такой 
поддержке заметен весомый положитель-
ный результат в области животноводства. 

В СПК занимаются разведением живот-
ных мясной породы герефорд. В этом году  
строится новый двор на 50 голов для их со-
держания, он будет пущен в эксплуатацию 
уже осенью этого года, также сейчас идет 
строительство нового коровника, рассчи-
танного на 200 голов, который будет готов 
тоже этой осенью. И в этом году хозяйство 
вновь вступило в эту программу, чтобы 
реконструировать животноводческое по-
мещение для молодняка, рассчитанное на 
240 голов. 

Как видим, хозяйство живет полноцен-
ной жизнью и у него есть потенциал для 
дальнейшего развития. 

Э. ТАРЛЫКОВА
На снимках: заместитель председателя, 

главный агроном хозяйства И.А. Миронов 
на кукурузном поле, заведующий то-
ком А.И. Лапин (слева) и механик Д.В. 
Караков. 

Фото Д. Денисовой.

Нижегородские аграрии добились признания в ПФОНижегородские аграрии добились признания в ПФО

СТАВКА ДЕЛАЕТСЯ СТАВКА ДЕЛАЕТСЯ 
НА КУКУРУЗУНА КУКУРУЗУ
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ЗАМЕТКИ С СОВЕЩАНИЯЗАМЕТКИ С СОВЕЩАНИЯ

Число претендентов на 
пост нижегородского гу-
бернатора на минувшей 
неделе выросло до девя-
ти, после того как в из-
бирком сдал документы 
председатель Совета НРО 
партии «Родина» Виктор 
Растеряев. В ближайшие 
дни о своем намерении 
избираться также должен 
заявить десятый канди-
дат - Александр Быков, 
выдвинутый «Российской 
партией пенсионеров за 
справедливость». Для 
участия в выборах каждо-
му претенденту предстоит 
собрать по 325 подписей 
муниципальных депута-
тов. По сообщению неза-
висимого рейтингового 
агентства «А+», безус-
ловным лидером по под-
держке местных парла-
ментариев на сегодняш-
ний день является глава 
области Валерий Шанцев, 
в активе которого уже 
305 подписей. В числе 
аутсайдеров оказались 
Владимир Буланов, Ан-
дрей Завьялов и Виктор 
Растеряев.

ЛИДЕРЫ 
ПРЕДВЫБОРНОЙ
ГОНКИ…
Согласно рейтингу агент-

ства «А+», кроме Валерия 
Шанцева в тройке лидеров 
по сбору подписей оказа-
лись Александр Бочкарев 
(«Справедливая Россия») 
со 146 голосами депутатов 
и выдвиженец от партии 
«Коммунисты России» Мак-
сим Сурайкин со 127 подпи-
сями в свою поддержку. 

По информации из штабов 
кандидатов, в «копилке» де-
путата Госдумы от ЛДПР 
Александра Курдюмова уже 
собрано 92 депутатских го-
лоса; у бизнесмена Руста-
ма Досаева («Гражданская 
платформа») – 87 голосов; у 
выдвиженца от партии «Па-
триоты России» Михаила 
Кузнецова – 80.

- Все районы очень раз-
ные, и очень много подпи-
сей надо собрать. У депу-
татов в районах уже устояв-
шаяся позиция, в том чис-
ле, и политическая, - заявил 
Михаил Кузнецов, расска-
зывая о трудностях в про-
цессе сбора подписей; од-
нако кандидат смотрит в бу-
дущее с оптимизмом: - …
Люди слушают с интересом, 
задают вопросы.

Одним из последних в ми-
нувшую пятницу в предвы-
борную гонку включился 
председатель Совета ниже-
городского регионального 
отделения партии «Роди-
на» Виктор Растеряев, пода-

вший в избирком пакет не-
обходимых документов. Не-
смотря на поздний старт, он 
полон надежд.

- В Нижегородской обла-
сти есть хороший лозунг 
«Купно заедино»! – зая-
вил Растеряев, комменти-
руя свое выдвижение. - Я не 
один, у меня есть поддерж-
ка партии! Вместе мы пре-
одолеем муниципальный 
барьер!

 И ОТСТАЮЩИЕ…
Аутсайдерами предвыбор-

ной гонки, по состоянию на 
пятницу, 11 июля, были по-
литолог Андрей Завьялов от 
партии «Великое Отечество» 
(получил 40 голосов в свою  
поддержку) и бизнесмен от 
КПРФ Владимир Буланов. 

Сам Буланов отказался пу-
блично озвучить число со-
бранных им подписей муни-
ципальных депутатов, однако 
источник в его штабе  расска-
зал журналистам о том, что в 
настоящее время собрано по-
ка 43 подписи.   

БЕЗ СЮРПРИЗОВ 
НЕ ОБОШЛОСЬ
Самым большим сюрпри-

зом, по признанию специали-
стов, стало то, что в ходе про-
хождения так называемого 
муниципального «фильтра», в 
процессе сбора подписей де-
путатов в районах области, 
партийная принадлежность 
кандидата неожиданно ото-
шла на второй план, а глав-
ным критерием его поддерж-
ки стали реальные дела. Как 
результат, девять депутатов 
от КПРФ отдали свои голоса 
главе Нижегородской области 
Валерию Шанцеву.

- Я не вижу сенсации в том, 
что девять депутатов-ком-
мунистов отдали предпочте-
ние не кандидату от КПРФ, а 
действующему главе регио-
на. Когда мы проводим соци-
ологические исследования и 
опрашиваем население, как 
оно относится к президенту, 
к губернатору, то всегда ви-
дим одно и то же: партийные 
предпочтения не совпадают с 
выбором, который делают ни-
жегородцы, в том числе, и де-
путаты, - объяснил социолог 
Александр Прудник. - Регио-
нальные депутаты очень неза-
висимые. И они свое отноше-
ние к конкретным руководите-
лям определяют с рациональ-
ной точки зрения. Для них 
важно, что кандидат сможет 
сделать для их района, для их 
города, а вовсе не то, какую 
он партию представляет. По-
этому часть депутатов-ком-
мунистов отдали голоса Вале-
рию Шанцеву. Депутат может 
быть членом КПРФ и считать, 
что Шанцев - хороший руково-
дитель области. 

БОЛЬШЕ 
КАНДИДАТОВ, 
ХОРОШИХ И РАЗНЫХ!
Как стало известно, чис-

ло претендентов на губерна-
торский пост, которое на про-
шлой неделе выросло до де-
вяти, в ближайшие дни мо-
жет пополнить еще один, де-
сятый, кандидат. В област-
ную избирательную комис-
сию планирует обратиться 
представитель «Российской 
партии пенсионеров за спра-
ведливость» Александр Бы-
ков, выдвинутый на выборы 
однопартийцами.

Даже корифеи нижегород-
ской политики из числа депу-
татов Законодательного Со-
брания Нижегородской обла-
сти признают, что такая актив-
ность кандидатов для них ста-
ла полной неожиданностью.

- Конечно, мы могли пред-
полагать, что почти все пар-
ламентские партии выставят 
на выборы губернатора сво-
их кандидатов: «Справедли-
вая Россия», КПРФ, ЛДПР, - 
заявила депутат областного 
парламента Ольга Щетини-
на. – Но сейчас мы видим, что 
на выборах желают заявить о 
себе и непарламентские пар-
тии, и они делают это откры-
то и масштабно. Подобная ак-
тивность является главной ха-
рактеристикой этой выборной 
кампании. 

Напомним, выборы губер-
натора Нижегородской обла-
сти пройдут 14 сентября 2014 
года. 

По материалам
 агентства «А+».

ВЫБОРЫ-2014ВЫБОРЫ-2014

ЛЮДИ ВЫБИРАЮТ ЛИЧНОСТЬ, ЛЮДИ ВЫБИРАЮТ ЛИЧНОСТЬ, 
А НЕ ПАРТИЮА НЕ ПАРТИЮ

В ходе сбора подписей кандидатами в губернаторы  выяснилось, 
что целый ряд депутатов-коммунистов отдали свои голоса Валерию Шанцеву

КАК ИЗБРАТЬ КАК ИЗБРАТЬ 
ГУБЕРНАТОРАГУБЕРНАТОРА

В Нижегородской об-
ласти 14 сентября прой-
дут выборы Губернатора. 
В апреле 2013 года Прези-
дент РФ В.В. Путин подпи-
сал закон о праве регио-
нов выбирать: оставить им 
прямые выборы глав реги-
онов или ввести процеду-
ру избрания главы субъек-
та через соответствующий 
представительный орган. 
В Нижегородской области 
состоятся прямые выборы 
главы региона.

Правом предлагать кан-
дидатуры на высший пост 
в регионе наделены поли-
тические партии. Все пре-
тенденты должны сначала 
пройти, так называемый, 
«муниципальный фильтр», 
то есть собрать подписи в 
свою поддержку депута-
тов представительных ор-
ганов муниципальных об-
разований Нижегородской 
области и (или) избранных 
на муниципальных выбо-
рах глав муниципальных 
образований.

Кандидат в Губернаторы 
должен представить три 
кандидатуры в Совет Фе-
дерации Федерального Со-
брания Российской Феде-
рации. В случае избрания 
один из них станет пред-
ставителем в Совете Фе-
дерации от правительства 
Нижегородской области.

Претендовать на пост Гу-
бернатора может только 
гражданин России старше 
30 лет, не имеющий граж-
данства иностранного го-
сударства, счетов в ино-
странных банках.

Победит на выборах тот, 
кто наберет более 50 про-
центов голосов избирате-
лей, принявших участие в 
голосовании.

Губернатор избирает-
ся на пять лет, и не мо-
жет занимать эту долж-
ность больше двух сроков 
подряд.

А. АПОЛЛОНОВ

Проблема неплатежей в 
коммунальной сфере ста-
ла предметом обсуждения 
на совещании под руко-
водством главы местного 
самоуправления района 
В.И. Козлова.

Обеспокоенность вызывает 
то обстоятельство, что до на-
чала нового отопительного се-
зона остается не так уж много 
времени, однако руководство 
МУП «Коммунальщик» не спе-
шит предпринимать каких-ли-
бо действий  для того, чтобы 
погасить свои долги по элек-
троэнергии ОАО «Нижегород-
ская сбытовая компания». Оно 
из-за задолженности пред-
приятия по оплате потреблен-
ной электроэнергии с 14 июня
2014 года ввело ограничение 
электроснабжения, такое про-
исходит в исключительных 
случаях.  Отсутствие электро-
энергии может повлечь нару-
шение сроков ремонта и под-
готовки отключенных объек-
тов теплоснабжения к отопи-
тельному сезону. Просрочен-
ная задолженность на 1 июля
2014 года составляет 1275 ты-
сяч рублей. Также задолжало 
МУП «Коммунальщик» 914 ты-
сяч рублей управлению Пен-
сионного фонда по Пильнин-
скому району, 311 тысяч ру-
блей – такие долги по зара-
ботной плате скопило и перед 
своими работникам. Деньги за 
свой труд они получили только 
за половину мая. Что касается 
погашения оставшейся части 
долгов по зарплате – админи-
страция района намерена дер-
жать этот вопрос на контроле 
вплоть до полного восстанов-
ления нарушенных трудовых 
прав. Своевременное получе-
ние зарплаты во многом за-
висит от самого предприятия, 
как скоро соберут платежи, 
так и получат деньги. В свою 
очередь предприятию должны  
организации за отпущенное 
тепло, утилизацию твердых 
бытовых отходов, а население 
сел за водоснабжение и вы-
воз мусора. На сегодняшний 
день ситуация с задолженно-
стью за поставленные ресур-
сы и предоставленные услуги 
предприятию, обеспечиваю-
щему функционирование со-
циально значимых объектов 
(школы, детские сады, больни-
ца),  достаточно сложная. Ему 
не хватает средств на своев-
ременную подготовку систем 
жизнеобеспечения  к пред-
стоящему зимнему периоду 
и чтобы рассчитаться с соб-
ственными долгами. Несмотря 
на значительные инвестиции 
- из районного бюджета было 
выделено 3300 тысяч рублей, 
оно находится на грани бан-
кротства. Ситуация напомина-
ет замкнутый круг с перекла-
дыванием вины друг на друга. 
Причина ее возникновения – 
низкая платежная дисципли-
на и отсутствие социальной 
ответственности. Как сооб-
щила на совещании главный 
бухгалтер МУП «Коммуналь-
щик» Н.Ю. Паранина, в списке 
должников числятся МУП «Го-
родской жилфонд» (384 тыся-
чи рублей) и МП «Коммуналь-
щик» села Уразовка Красно-
октябрьского района (134 ты-
сячи рублей) – долги за ути-
лизацию ТБО; СПК «Курмыш-
ский» (46 тысяч рублей за во-
ду), жители Б.Андосовского, 
М.Майданского, Курмышского 
сельсоветов и др. Главы ад-
министраций сельсоветов, где 
есть проблемы с долгами, при-
сутствовали на совещании.

В подобном положении на-
ходится и другое предприятие 
ЖКХ – МУП «Городской жил-
фонд», которое также стра-
дает и терпит убытки из-за 
просроченной и текущей за-

долженности населения (ос-
новной объем задолженности 
приходится на него) и орга-
низаций р.п. Пильна. Цифры 
внушительные, они были озву-
чены директором А.А. Карпо-
вым. Как здесь воздействуют 
на должников? Когда у потре-
бителя накапливается боль-
шой долг, предприятие впра-
ве подать в суд, и решение бу-
дет непременно в его пользу. 
В ряде случаев вернуть долги 
удается лишь в судебном по-
рядке. Мировому судье судеб-
ного участка Пильнинского 
района для рассмотрения бы-
ло подано в прошлом году 79 
исковых заявлений на должни-
ков, в этом – 20,  подготовлено 
еще 24 заявления. Если потре-
битель добровольно не испол-
няет решение суда, есть и та-
кие случаи,  работу по взыска-
нию задолженности на осно-
вании исполнительного листа 
ведет служба судебных при-
ставов. То, что многие пиль-
нинцы не платят за блага ци-
вилизации, стало уже угрозой 
нормальному функционирова-
нию системы ЖКХ. Положе-
ние с долгами за коммуналь-
ные услуги становится нетер-
пимым и дальше так продол-
жаться не может. «К непла-
тельщикам необходимо при-
менять все возможные закон-
ные меры воздействия», - за-
явил В.И. Козлов. Неоднократ-
но на различных совещаниях 
поднимался вопрос о необхо-
димости кардинального реше-
ния проблемы коммунальных 
неплатежей – переселение 
должников в менее комфорт-
ное  и меньшее по площади 
жилье. Лед, кажется, тронулся 
- такой прецедент  будет соз-
дан. В настоящее время юри-
дическая служба МУП «Город-
ской жилфонд» подготовила 
пакет документов для обраще-
ния в суд о выселении семьи 
из трех человек за неупла-
ту коммунальных услуг (у нее 
долг 120 тысяч рублей) из бла-
гоустроенной квартиры, нахо-
дящейся в социальном найме, 
в жилье без удобств. Подоб-
ная практика работы в других 
районах области, по словам 
А.А. Карпова, дает положи-
тельные результаты, злостные 
должники, устрашенные такой 
перспективой, находят день-
ги и  погашают накопившиеся 
долги. Можно действовать не 
только через суд. Есть и дру-
гие рычаги воздействия на не-
плательщиков: обращаться в 
организации и предприятия, 
где работают должники, пред-
ложить людям рассчитывать-
ся безналичным путем, то есть 
через удержание определен-
ной суммы с зарплаты. Одна-
ко эта работа не ведется. Про-
блему неплатежей необходи-
мо решать всем миром, а не 
взваливать ее на плечи только 
судебных приставов.

В.И. Козлов призвал руко-
водство предприятий жилищ-
но-коммунальной сферы при-
нять меры по снижению за-
долженности, чтобы жители 
района из-за неплательщиков 
не стали заложниками соз-
давшейся ситуации. Дирек-
тору МУП «Коммунальщик» 
В.М. Зарипову было указано 
на необходимость составить 
график погашения просрочен-
ной задолженности за постав-
ленную электроэнергию, со-
гласовать его и не допускать 
нарушения принятых на себя 
обязательств по срокам и объ-
емам платежей. Глава мест-
ного самоуправления района, 
подводя итог обсуждения, под-
черкнул: чтобы вывести пред-
приятия коммунальной сферы 
из кризиса, нужно продолжать 
вести работу со злостными не-
плательщиками и повысить 
платежную дисциплину.

Г. АБДУЛХАЕВА.

Долги ЖКХ растутДолги ЖКХ растут
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ТЕЛЕВИДЕНИЕТЕЛЕВИДЕНИЕ

СВЕТ ПРАВОСЛАВИЯСВЕТ ПРАВОСЛАВИЯ

Новости благочиния
В былые времена ни одно село не стояло без 

храма, поэтому и селом называлось.
«Без Бога - не до порога», - гласит народная 

пословица. С храма жизнь начиналась и закан-
чивалась там же.

Сейчас после долгого забвения возрождают-
ся добрые православные традиции.

Во многих селах нашего благочиния начина-
ют строиться или восстанавливаться часовни.

Так, в с. Жданово, где была в свое время в 
алтарной части храма усыпальница семьи Ге-
роя Отечественной войны 1812 года, генерал-
майора Степана Стефановича Андреевского, 
сейчас сделали перекрытия, настелили пол. 
Так, что при храме живоначальной Троицы бу-
дет часовня.

Совершилось освящение креста, отслужена 
лития.

*  *  *
В годы лихолетья в с. Старинское был разру-

шен, осквернен храм во имя Казанской иконы 
Божьей матери. Стоит  он без окон и дверей. 
На месте, где располагалась раньше коло-
кольня, оборудована часовня, где ежемесячно 
будут совершаться молебны, богослужебные 
таинства – крещения, отпевания. 

*  *  *
Выпала возможность навестить знакомую в 

больнице. В отделение, куда мы пришли, моя 
знакомая обрадовала такими словами: «Нас 
сегодня о. Александр причащал. Пока я здесь 
лежу, дважды мы принимали таинство прича-
стия. Слава Богу, когда душа оздоровляется, 
все физические болезни быстрее уходят».

При больнице действует молельная комната, 
где регулярно совершаются молебны. Окорм-
ляет больницу священник Александр Магар.

Пока шли до отделения, где она лечится, ра-
довались  островкам красоты и фантазии, соз-
данными руками работников. Здесь извергает 
массу разноцветных брызг фонтанчик, там 
останавливает взор разнообразный узор, а 
дальше притаились «грибочки» мухоморчики.

А у роддома не остановиться невозможно. В 
пестрый ковер из цветов органично вписались 
«лебеди», хотя они и не настоящие, сделанные 
из шин, но впечатляют. Подумалось, слава Бо-
гу, что здесь не только к роженицам относятся 
с душой, еще и красоту, а значит хорошее на-
строение могут создать, а это идет только во 
благо.

Так что лечится в единстве душа и тело.
М. ДУЛУШКОВА.

В прошлую субботу в  селе 
Б. Андосово состоялось па-
мятное событие.  Их землю 
посетил епископ Лысковский и 
Лукояновский Силуан,   которо-
го сопровождал глава местного 
самоуправления Пильнинского 
района В.И. Козлов. Они  побы-
вали на месте  строительства 
часовни во имя преподобного 
Сергия Радонежского и за-
ложили капсулу с памятной 
грамотой в фундамент здания.

Собравшиеся в центре села жи-
тели,  наверное, давно не слышали 
и не видели такого торжественного 
богослужения, который правил епи-
ском Силуан, а сослужили  ему все 
священники Пильнинского благочи-
ния во главе с благочинным района 
иереем Сергием Даниловым. Ини-
циатором строительства часовни 
стала жительница Москвы Татьяна 
Николаевна Бабкина, немалое вре-
мя потребовалось ей  на решение 

этого вопроса и на разработку про-
екта. Начало положено, фундамент 
уже заложен, во что внесла свою 
лепту и Наталья Владимировна Ко-
ролева, генеральный директор ООО 
«Мелиоратор». 

По представленным эскизам мож-
но судить, что это будет красивая 
часовня, в строительство которой 
внесет свою лепту и Нижегородская 
митрополия, но потребуется помощь 
финансовая и строительными мате-
риалами и от жителей села и всех 
желающих.

 После реализации всего задуман-
ного часовня во имя  преподобного 
Сергия Радонежского  станет одним 
из  красивейших православных со-
оружений района и села. На сегодня 
уже заложен фундамент, которому 
надо выстояться, а затем начнутся 
основные строительные работы. А 
вот о сроках завершения строитель-
ства пока никто говорить не берет-
ся: «Как Бог даст и Сергий Родонеж-
ский управит...» 

В этот день епископ Лысковский 
и Лукояновский Силуан  сослужил 
богослужения в Курмышской церк-
ви, посетил  дом-интернат этого 
села, побывал в церкви села Дея-
ново и т.д.

Н. КУЛАГИНА.
Фото Д. Денисовой.

ЗАЛОЖЕНА ЧАСОВНЯ Макет Макет 
будущей часовни.будущей часовни.


